



## Rumbo al 2024, el PAN anuncia serie de foros temáticos con la sociedad civil

Rumbo a las elecciones de 2023 y 2024, el Partido Acción Nacional (PAN) anunció que realizarán cinco foros temáticos con la sociedad civil, uno por cada circunscripción electoral, en los que participarán los gobernadores de Chihuahua, Maru Campos; de Querétaro, Mauricio Kuri; de Yucatán, Mauricio Vila; el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, y el exgobernador de Guanajuato Juan Carlos Romero Hicks.

“Buscaremos presentar los buenos resultados de gobiernos de Acción Nacional, con la participación de algunos de nuestros liderazgos que tienen o han tenido responsabilidades administrativas de gobierno”, anunció el líder nacional panista, Marko Cortés, quien ha destapado a varios de ellos como "presidenciables". Informó que el primer foro se llevará a cabo el próximo 2 octubre y detalló que también participará la senadora Lili Téllez, quien visitará este fin de semana Nuevo León para dialogar con diferentes sectores de la sociedad: “Y así seguirá ocurriendo, demostrando pues que Acción Nacional tiene con qué, demostrando que sí hay de otra”, señaló el Cortés.

Los foros se realizarán con un intervalo de 15 días a partir del 2 de octubre y las fechas para los cuatro restantes y sus ponentes se darán a conocer en los próximos días. Acompañado por la secretaria general del partido, Cecilia Patrón Laviada, Cortés Mendoza dijo que estos foros se dan ante el "complicado panorama del país".

“Acción Nacional quiere un país de clase media, de clase media pujante, de clase media aspiracionista. Acción Nacional propone abolir la pobreza extrema y la pobreza a secas, mediante la creación de empleos mejor pagados, que es la única forma de lograrlo”, detalló.

Cecilia Patrón Laviada destacó que en los foros se hablará de los temas que interesan a la gente, como la paz social, el combate a la pobreza, cómo mejorar el empleo, educación y comunidades prósperas, entre otros. Los gobiernos del PAN –destacó– se ubican por encima de la media nacional en cuanto a crecimiento económico y generación de empleos. Además, el PAN tiene un acercamiento permanente con la sociedad civil y es cercano a la gente, abundó. Los foros, agregó, van a clarificar que “sí hay otra opción y que sí hay de otra”, porque habrá propuestas para resolver cada uno de los problemas del país.

<https://politica.expansion.mx/mexico/2022/09/20/pan-anuncia-serie-de-foros-tematicos-con-la-sociedad-civil>